

Sujet : [INTERNET] Non au méthaniseur

De : achampenier@free.fr

Date : 07/04/2024 17:14

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Je m'oppose au projet de méthaniseur de Chaumont Choignes. Un projet qui n'a rien d'écologique et qui est sans aucun doute démesuré pour le secteur.

Ce méthaniseur n'apportera aucun avantage aux communes concernées bien au contraire. Nous sommes déjà sur un secteur qui perd des habitants , ce n'est pas avec un tel projet entraînant pollution visuelle , mauvaises odeurs, circulation importantes de camions , risques d'accidents qu'on vas donner à des familles l'envie de venir s'installer chez nous.

Les seuls bénéficiaires de ce projet sont des multinationales qui gagneront ainsi un peu plus d'argent.

Annick Champenier